

Pressemitteilung

Neu von A.Vogel: Rheuma-Tabletten



Lichtblick für Rheumapatienten! Jetzt gibt es die A.Vogel Rheuma-Tabletten mit dem Extrakt der Teufelskralle. Das neue pflanzliche Heilmittel ist die ideale Basistherapie bei leichten bis mittleren rheumatischen Beschwerden. Die schmerzlindernde und entzündungshemmende Wirkung der Pflanze verbessert die Beweglichkeit, lindert die chronischen Schmerzen, reduziert Häufigkeit und Intensität von Rheumaschüben und trägt dazu bei, dass die Dosis von synthetischen Rheumamitteln reduziert werden kann.

Für Rheumapatienten bedeutet ihre Krankheit ständige Schmerzen, Bewegungs-einschränkungen und morgendliche Steifigkeit. Der ziehende, reissende Schmerz setzt sich in Muskeln, Gelenken, Knochen, Sehnen und Bändern fest. Die Bewegungsein-schränkungen führen dazu, dass alltägliche Verrichtungen zur quälenden Last werden oder nicht mehr ohne Hilfe ausgeführt werden können. Die morgendliche Steifigkeit trübt jeden Tagesbeginn. Das Leben findet nur noch unter erschwerten Bedingungen statt.

Zur Behandlung standen neben verschiedenen physikalischen Therapien bisher vor allem synthetische Medikamente zur Verfügung. Doch die Wirkung der klassischen Rheumamittel muss nur allzu oft mit Nebenwirkungen erkauft werden. Am häufigsten sind Magenunverträglichkeiten.

Die Alternative: Pflanzliche Rheuma-Tabletten

Mit A.Vogel Rheuma-Tabletten von Bioforce gibt es jetzt eine pflanzliche Behandlungsmöglichkeit. Diverse Untersuchungen belegen die entzündungshemmende und schmerzlindernde Wirkung des Teufelskrallenextrakts. Die A.Vogel Rheuma-Tabletten erzielen eine deutliche Linderung der Schmerzen in den Geweben, und die Ent-zündungen klingen ab. Damit verschwindet auch die für Rheuma-Erkrankungen typische Steifigkeit. Die Rheumaschübe werden seltener und verlaufen milder. Vielfach können Rheumapatienten zudem mit der regelmässigen Einnahme von A.Vogel Rheuma-Tabletten die Dosis klassischer Schmerzmittel verringern oder diese sogar ganz absetzen. Deshalb sind die A.Vogel Rheuma-Tabletten das erste pflanzliche Basismittel bei leichten und mittleren rheumatischen Beschwerden.

Sehr gut schneiden die A.Vogel Rheuma-

*A.Vogel Rheuma-Tabletten:
die ideale Basistherapie bei
leichten bis mittleren rheu-
matischen Beschwerden.*

Tabletten bei Tests auch bezüglich Verträglichkeit ab. Fast 90 Prozent der Anwender loben die gute Verträglichkeit des Teufelskrallen-Extrakts. Keine der bei den klassischen Antirheumatika gefürchteten Nebenwirkungen, wie Läsionen der Magenwand oder Blutungen, treten auf.

Die gelegentlich beobachteten Magen-Darm-Störungen sind auf den hohen Gehalt der Teufelskralle an Bitterstoffen zurückzuführen. Sie basieren auf einer durch die Bitterstoffe hervorgerufenen Verdauungsanregung, welche ebenfalls zum Wirkmechanismus der Teufelskralle gehört.

Gut wirksam und gut verträglich

Patientenfreundlich ist nicht nur die gute Verträglichkeit, sondern auch die Dosierung. Die schmerzlindernde und entzündungshemmende Wirkung wird mit 2 x täglich 1 Tablette erreicht. Die erste Linderung der Beschwerden tritt nach zwei bis drei Wochen ein. Die maximale Wirksamkeit entfaltet sich in der Regel nach vier Wochen. Bei akuten Schmerzen empfiehlt sich deshalb eine Kombination mit dem A.Vogel Rheuma-Gel. Dank der guten Verträglichkeit der A.Vogel Rheuma-Tabletten ist eine Dauermedikation möglich. Synthetische Mittel können langsam reduziert und in vielen Fällen ganz abgesetzt werden.

Mit A.Vogel Rheuma-Tabletten setzt die A.Vogel/Bioforce AG die Tradition von gut wirksamen, wissenschaftlich geprüften Pflanzenpräparaten fort. Zusammen mit dem A.Vogel Rheuma-Gel zur äußerlichen Behandlung rheumatischer Schmerzen findet mit der Teufelskralle eine weitere wertvolle und seit langem bekannte Pflanze Eingang in die Selbstmedikation.

A.Vogel Rheuma-Tabletten sind ab Juni 2006 im Handel. Das Präparat ist in Packungen zu 30 bzw. 60 Tabletten in Apotheken und Drogerien erhältlich.

Weitere Informationen: www.avogel.ch

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 3'853 Zeichen

Kontakt: Clemens Umbrecht, Bioforce AG

Tel. direkt 071/335 66 80

Datum: 23. Mai 2006



Eine Heilpflanze zeigt Rheumaschmerzen die Krallen:

Die in Südafrika wachsende Teufelskralle wirkt entzündungshemmend und schmerzlindernd – und das ohne Nebenwirkungen und so gut wie ein herkömmliches Rheumamittel.

Gerne senden wir Ihnen die digitalen Daten der Bilder zu.

Senden Sie eine Email an:
b.martin@marketing.bioforce.ch